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投资者关系活动记录表 
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投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称 

及人员姓名 
网上投资者 

时  间 2022 年 5 月 16 日 9:00-10:00 

地  点 上证路演中心 

接待人员姓名 
孙箭华（董事长、总经理）、沈立华（董事、财务总监）、黄凯

（董事、董事会秘书）、于长春（独立董事） 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司在上证路演中心举办了“2021 年度业绩说明会”，网上互

动交流情况如下： 

1、能否请孙总全面介绍一下公司现有的业务情况？ 

答：尊敬的投资者您好！公司专注于高端介入医疗器械研

发、生产、销售，产品管线涵盖心血管、脑血管、结构性心脏

病等介入治疗重点领域。公司根植于中国，并逐步开展国际化

布局，在北京、苏州、香港、美国、日本、荷兰、法国等地设

有子公司。 

2021 年度，公司主要在售产品涵盖冠脉介入和神经介入两

大领域，涉及冠脉药物洗脱支架、冠脉球囊导管、颅内药物洗

脱支架、颅内球囊导管等多款产品。此外，在现有产品基础上，

公司充分利用现有支架设计及制造工艺平台、球囊导管及输送

器工艺平台等，结合已掌握的各项关键核心技术，持续探索新



工艺技术并开发新产品，研发管线包括多个用于冠脉、神经及

结构性心脏病介入治疗的高端器械。 

2、请问公司 2021 年度各业务板块的占比情况如何？ 

答：尊敬的投资者您好！2021 年度,公司实现营业收 1.94 亿

元，其中支架产生的收入约 0.69 亿元，球囊产生的收入约 1.24

亿元。另外，公司全年实现的营业收入 1.94 亿元中，神经业务

板块收入约 1.32 亿元，冠脉业务板块收入约 0.62 亿元。 

3、公司重磅的产品新一代冠脉 HT 支架、颅内带药支架均已上

市，公司 2021 年度研发费用 1.85 亿，较上年同期增加 16.44%，

请问公司研发费用主要用于哪些方面，公司投入巨额研发费用

的原因是什么。 

答：尊敬的投资者您好！公司 2021 年度研发费用合计 1.85

亿，占营业收入的比例为 95.37%。其中费用化研发费用近 1.49

亿元，资本化研发费用 0.36 亿元。2021 年度，公司合计对冠脉

介入、神经介入、结构性心脏病三大领域 36 个研发项目投入研

发，具体项目投入金额详见公司 2021 年年度报告第三节管理层

讨论与分析第二部分第四款“核心技术与研发进展部分”。 

近年来，为进一步丰富产品品类，为医患提供多样化的产

品选择，公司加大了各类产品的研发力度，加之新一代冠脉 HT

支架的上市后临床研究等，导致公司研发投入较上年同期进一

步上涨。 

4、公司于 2021 年 12 月向 FDA 申请了新一代冠脉 HT Supreme

支架的上市前批准（PMA），请问该产品 FDA 申报的进展如何? 

答：尊敬的投资者您好！公司于 2021 年 12 月正式向美国

食品药品监督管理局(以下简称“FDA”)递交并获 FDA 正式受

理。FDA 申请的新一代冠脉 HT&nbsp;Supreme 支架的上市前

批准（PMA）目前已按计划进行审核，并进入到最后审核阶段，

感谢您的关注。 

5、管理层好，看到公司的 2021 年业绩，可以说还是非常痛的。



随着医疗耗材集采、加上疫情影响手术量减少，对公司的打击

非常大。同时，也看到公司的研发投入始终非常大。想请问公

司，预备如何度过寒冬呢？您认为，随着耗材集采的范围、力

度越来越大，行业还有哪些赢利点呢？谢谢！ 

答：尊敬的投资者您好！这是一个很好的问题。应对集采

带来的经营压力，目前公司采取了几项应对办法。1）充分利用

已有的研发能力，优化力量，尽快推出在神经，及冠脉领域有

特色的产品组合；2）保障品质的基础上，准备多款产品，更好

的应对集采带来的销售压力；3）尽快开拓国际市场；4）优化

内部工作流程，提高效率。 

6、公司冠脉支架产品是否会参与到新一轮的集采？ 

答：尊敬的投资者您好！公司目前在售两款冠脉支架产品，

分别是不锈钢材质的 Buma 支架和合金材质的 HT Supreme 支

架，公司将综合冠脉介入市场的行业发展环境，市场政策等，

并结合公司整体营销政策决定是否参与新一轮的冠脉支架产品

集采。 

7、公司 2021 年获批的全球首个专用于颅内动脉狭窄治疗的药

物洗脱支架“NOVA 颅内药物洗脱支架系统”具有哪些技术先

进性，目前在国内的销售情况如何？ 

答：尊敬的投资者您好！2021 年 7 月，公司自主研发设计

的全球首个专用于颅内动脉狭窄治疗的药物洗脱支架“NOVA

颅内药物洗脱支架系统”获得国家药监局注册批准。该产品是

全球第一款专用于颅内动脉狭窄的药物洗脱支架，临床实验结

果证实药物洗脱支架和现有的裸支架相比，在血管愈合和降低

再狭窄方面有显著性优势。该产品的上市将颠覆现有的颅内动

脉狭窄治疗中的手术策略和颅内支架的市场格局，进一步完善

公司缺血性神经产品的战略布局。 

8、公司前段时间公布了股权激励计划，请问公司本次激励计划

激励的具体对象有哪些，激励对象及考核要求设置的主要考量



因素是什么？ 

答：尊敬的投资者您好！为了进一步健全公司长效激励机

制，吸引和留住优秀人才，充分调动公司员工的积极性，有效

地将股东利益、公司利益和核心团队个人利益结合在一起，使

各方共同关注、推动公司的长远发展，在充分保障股东利益的

前提下，公司按照收益与贡献匹配的原则，根据相关规定的要

求，制定了 2022 年限制性股票激励计划。 

公司本次 2022 年限制性股票激励计划的对象包括公司的

董事、高级管理人员、核心技术人员以及董事会认为需要激励

的包括外籍员工在内的公司核心关键人员共计 41 人。考核指标

包括个人层面的业绩考核要求和公司层面业绩考核要求。 

9、请问公司如何看待目前外资股东的大量减持？  

答：尊敬的投资者您好！截止 2021 年底，公司 IPO 前主要

股东持有公司股份的期限为 8-15 年，公司尊重所有股东基于自

身基金期限和资金需求等合法行使股东买卖公司股份的权利，

并协助其及时履行信息披露义务。 

10、再追问一下，关于出海，请问公司在出海上有哪些竞争优

势呢？包括产品、价格、海外销售渠道、海外的竞争格局等。

谢谢！公司是否有相关计划的时间表？目前的进度情况呢？ 

答：尊敬的投资者您好！目前，我们的冠脉药物支架产品

应该是国内第一家进入美国，日本的最后审批阶段的。而且，

我们在 IDE 试验中，预设了优效指标。该大规模临床试验是采

用美国雅培公司的最新产品做对照。该试验的目的，不仅仅是

为了验证产品品质的同等性，更希望通过严谨的循证医学证据

证明我司设计生产的产品在晚期血栓，即长期安全性方面具有

显著优效。为出海，我们准备了包括冠脉支架，球囊导管等多

项产品，也对美国，日本，欧洲等市场进行比较长期的市场调

研和准备。我们将依据各地区市场情况，与当地资源充分合作，

实现国际市场的突破。 



11、请问独立董事，公司是否存在对外担保及资金占用的情况？ 

答：尊敬的投资者您好！2021 年度，公司不存在对外担保

及资金占用的情形。 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2022 年 5 月 16 日 

 


